
'#k ESTADO DE RONDÔNIA

^ ^_ 
_ IODER LEGTSLATTyo MUNICIPAL

cAMARA MUNICIpAL DE pREsrnnNin nar»rcr

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mite vinte e um, às nove horas e trintaminutos reuniram-se no Plenário da câmara úrrrcúrrde presideni" úeoi.yRo, sito à RuaPadre Adolfo' no 2590, para dar ínício a primeirà sãssao ordinária da décima Legislatura,sob a presidência do vereador Edirlei cassim-iro_ oe oliveira, que após cordiaiscumprimentos, solicitou ao primeiro-s".1"tir--qrà_fir".r" a oração de abertura dostrabalhos do dia.' o vereador/presidente Edirlei cassimiro oe õliveira solicitou aoprimeiro-secretário vereadorAngelg car.rarapãi. qr" procedesse a chamada dos senhoresvereadores' Na sequência o primeirooà.rãtãià arg"lo carrara Íez a chamadanominal dos vereadores, que por sua vez confirmou a presença de 07 (sete) vereadores:Ailton Ferreira, Alessandro uariins santos, Anôãiã ô"rrãra, oamiãna coetno de Lacerda,Edirlei cassimíro de oliveira, Marlon cláudio óstoào vicente 
" ürtiro" Ribeiro pinto dasilva' Estiveram ausentes os vereadores Benito Àives da Gruz e Juraci Jovem Bazitio,mas suas ausências foram justificadas pelo vereador Alessandro Martins santos e pelopresidente Lei do Riachuelo. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuetodeclarou aberta a primeira sessão ordínária da decima Legislaturc Jã carara Municipalquando era nove horas e trinta e três minutos. Em ato cóntínuo o presidente Edirleicassimiro de oliveira convidou o vice-prereito iosê carlos p;; ;;;panhar os trabalhosda Mesa e, em seguida solicitou ao primeiro-secretário para fazer a leitura da Ata no00312021 da segunda sessão extraordin ária da décima tegistatuã, àr" após lida peloprimeiro-secretário, foi colocada em deliberação pelo p'Íenário e foi aprovada porunanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirleicassimirode oliveira solicitou ao primeiro-secretário nnjãn carrara para que procedesse aleitura da ordem do Dia, que assim o fez: t-eiturãáo projeto de Lei oo7t2o21de autoriada Poder Executivo Municipal, data de entrada lstoztzozl; leitura do Requerimento no00112021 de autoria do vereador Ailton Ferreira frvróel; bitura il R;Grimento oo2t2oz1de autoria do vereador Ailton Ferreira (MDB) ã'i"iiri, do Requerimento n" 003/20 21 deautoria do vereador Professor Ailton, cem datas de entrada em 15t02t2021. Terminado aleitura da matéria da ordem do Dia, o pr"iiaánb Edirlei cassimiro de otiveiraconcedeu o uso da tribuna ao excelentíséimo senhor vereador Atessandro MartinsSantos por oito minutos que, cumprimentou a todos e todas, agradeceu a Deus por nospermitir tamanha missão de estar aqui hoje na abertura do ano le[islàtiro, representando opovo da nossa cidade de Presidente Meàící, onde nós teremos úm mandato para exercereté o final de 2024. Disee que durante o período de caminhade para chegarmoe até aqui,
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fizemos compromisso, primeiram
povo, de estar a disposição e esse compromisso levaremos e honraremos até o dia 31 de
dezembro de 2024, data a qual se encerrará esse mandato. Falou que estamos num
momento de pandemia de quase um ano, onde todos os protocolos já foram quebradàs,
todas as. regras já foram quebradas a nívelde mundo, a nível de Brasil, ã nível de município,
e o resultado nós temos sentido, senhor presidente. Ressaltou que náo são protocolos que
esse vírus vem obedecendo, ete vem adentrando sem pedir permissão, causando pêsames
em todas as famílias, em todos os lares, e nesse momento vereador Ailton, temos a
ausência do vereador companheiro Juraci da Cento e Quatorze por estar em um momento
de- luto.porque perdeu um ente famitiar em razão da covid, no qualestendo meus pêsames
a família do vereador Juraci, assim como a família do Sandrinf'rã, ríào posto 200d, no qual
Íoi publicado num grupo de WhatsApp que ele perdeu sua irmã para essa doença. Aduziuque a responsabilidade que temos por aqui não é cuidar de nossas vidas, é cuídar dapopulação de Presidente Médici, é cuidar de uma ponta a outra do nosso município, écampo e cidade professor Ailton, campo e cidade senhor presidente, porque nós
representamos o município de Presidente Medici, e é um município grande, é,um município
que tem problemática na área urbana, na área rural, e que nós eãtamos aqui pra poder
representar esse povo, pra poder clamar em nome de muiios que não terão a oportun'idade
de se.dirigiràqueles que tem a responsabilidade defazer, mas nós com o compromisso
firmado, nós iremos ter essa representatividade para que o povo de presidente Médici,possa de fato voltar a acreditar nessa Casa de teis, qré e uma Casa que tenha
responsabilidade de repr-esentar o povo, e não os interesses de ordem pessoal, e não os
interesses de ordem político-partidário, mas de ordem de políticas públicas, aquelas que
devem ser efetivadas, aquelas que tanto ouvimos dizer durante o período de campanha e
durante esses anos de vida nós temos, que a política pública não acontece, que a política
pública não é efetivada. Se estamos aqui e demos a nossa palavra, a nossa palavra tem
que ser honrada, porque o povo acreditou que nós iriamos iepresentar, então é isso que
nós temos que ter esse compromisso, honrar a palavra dada àquelas pessoas que
acreditaram durante o nosso período de campanha, que nós seriamos de fato um porta voz
do povo, que nós de fato representaríamos a população, nos seus anseios, nas suas
necessidades e nas suas vontades. As vontades ficam um pouco comprometidas, porque
as vezes a necessidade/vontade e o dever de fazer eles não estar alinhados porque nós
sabemos que é responsabilidade da administração pública, mas que nós passamos por
uma crise que iniciou ainda em 2008 e que ela vem de lá pra câ e quando o mundo tenta
se erguer, leva-se uma pancada aqui acolá e a gente acaba nem tão bem saindo de uma
crise e já entrando em outra, nós estamos numa crise sanitária que tem impacto direto na
crise econômica e que irá afetar todas as políticas pública e infelizmente dependemos da
parte econômica paru efetivar as outras políticas pública. Falou para o vereador Carrara
que seu trabalho é um trabalho de representatividade, que o Carrara está no seu quinto
mandato, deu os parabéns ao vereador por representar o povo de Presidente Medici e por
ter recebido voto de confiança para compor a décima legislatura, pois de dez legislaturas
está presente em cinco; disse ao vereador apoia suas ações que estar a inteira disposição
para caminhar juntos, andar juntos na área urbana, na área rural, para que juntos possa
fazer um trabalho de representatividade. Disse também não lhe representa àqueles que
ataca o Poder Legislativo ou um dos nove vereadores que compõe a décima legislatura,
sem ter o conhecimento de causa preciso e efetivo, antes de tecer qualquer comentário.
Falou que estar a disposição para esclarecer qualquer dúvidas em relação aos projetos de
lei que tramitarem na Câmara e que as respostas que não tiver, que tem disposição de
chegar até o vereador professor Ailton pra poder estudar as demandas da região e apoiar
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as demandas, como também

_Tf:l"P::^_:.?:,llif.-T lloi:tg e, s.ab9 ,rito bem que sem a tramitação resat nãoteremos a efetivação de um projeío de tei, nos pàJeremos comet"r riJior"tãr*Jlj,llf.poderão colocar por terra tudo aquilo que foi feito. Reafirmou qr" 
"rtá 

a inteira disposiçãoe que os colegas podem contar com o vereador Atessandro para mais ouvir do que falar,que nós precisamos ouvir e muito. Falou que temos duas p.esso.. qrâ têm uma bagagempra poder contribuir conosco se dirigindo aós colegas vereadores. parabenizou a comíssãoEspecial em nome do. presidente, vereador cairara, que aprovou os seis projetos queadentrou ainda em período extraordinário, foram convocadas as duas sessões e dentro deum curto espaço de tempo, se dedicaram, se debruçaram, tiraram todas as dúvidas efizeram valer o verdadeiro papel de um vereador, que é apreciar àquilo que vem doExecutivo, analisar.e dar as respostas à população, que àquele projeto se encontra, de fato,calçado na necessidade de assistir o povo, dentro das suas vontades muitas vezes. Deuos pêsames a fam.ília Aragon que, infelizmente de uma forma tragilá-perdeu um de seusmembros num acidente de trânsito e encontra-se enlutada. Mando-u um recado e elogiou oex-vereador Antônio .Augusto, agradeceu pelas mensagens de apoio, de gratidão, defortalecimento recebidas do colegá emedebista e que o gabinete está de portas abertas aomesmo para que possa ouvi-lo, pois sabe que o ex-vereádor tem muita bagagem 
" 

,rito ,lhes ensínar pela sua experiência de vida.'Parabenizou também todos os profissionais dasaúde, em nome da vereadora Matilde porque é a casa de trabalho dela, pelo empenhodesses profissionais no combate incansávelà pandemia e, que nunca deixaram de cumpriro seu dever desde o dia 17 de março de 2020. Tece, elogios tambéÀ áos profissionais daeducação, onde nunca se viveu na história do mundo, uma situação de tantas incertezas,
acredita que o professorAilton nunca passou por uma experiência desse tipo, uma situa!ã
onde se abre um ano escolar e não se encerra, e ter o dever de se iniciar um novo ano coma sensação de não ter cumprido o dever do ano anterior, em nome do professor Ailton,
deixou os parabéns a todos os profissionais que trabalham na educaçao. por fim, tambémdeu os parabéns ao presidente da casa Legislativa, Lei do Riachuelo por ter sido eleitopresidente dessa Casa e, reafirmou seu compromisso, aquilo já falado pessoatmentà,
aquilo já transmitido através de mensagens, $e colocou à disposição para juntos possa
construir a história, pois a responsabilidade não é só do presidente, ó presidente conduz os
trabalhos administrativo da Casa Leis e nós vereadores estamos com a missão de fazer
acontecer, com a missão e o dever para que todos juntos possamos tomar decisÕes, sugerir
e que essa Casa possa ser de fato encaminhar, onde a população tenha um novo o-lhar
para essa Casa de Leis. Disse que esteve ausente da sessão passada porque esteve em
Porto Velho para acompanhar a cirurgia de sua irmã que está com um'câncer de mama,
!iss9 o quanto é grande sua gratidão pelo Hospitaldo Amor, não poupou elogios ao Hospital
do Amor e falou a todos, que já contribuiu de forma direta ou indireta com àguma ação ao
Hospital do Amor, que nunca precise ocupar aquele espaço, mas se um dá precisar, os
senhores vão ver a excelência que é aquela unidade de aténdimento, é fora do padrão de
fato mesmo, do que é a saúde pública, é uma unidade espetacular e não é só a estrutura
física, é todo atendimento, é toda a atenção, encerrou sua fala dando os parabéns ao
senhor Sergio Celone pelo seu filho, senhor Danilo Celoni que atuou nos trabalhos da
cirurgia de sua irmã no Hospital do Amor, deixou os parabéns a todos ao Hospital do Amor,
em toda sua extensão, fÍsica e funcional. O presidente Edirtei Cassr'miro de Oliveira
concedeu o uso da tribuna a excelentíssima senhora vereadora Bia do Assentamento
por oito minutos gug cumprimentou a todos com um bom dia, cumprimentou a Mesa em
nome do presidente Lei do Riachuelo, em nome do vereador Alessandro comprimentou aos
demais vereadores, cumprimentou o vice-prefeito que representa o prefeito Edilson
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AIencar,cumprimentoutodoSoSSerVidoresdaCasa,cumprimery
jurídico da Câmara, cumprimentou membros da imprensa, cumprimentou o doutor Janari e
agradeceu a Deus por mais um dia de vida, por estar aqui na primeira sessão ordinária; se
expressou no sentido que é momento sim de estarmos preocupados, pois a covid não é
brincadeira, pediu que as pessoas tenham conscientização que a covid está matando sim.
Parabenizou a população de Presidente Médici, porque o município é um que menos vem
sofrendo com essa perda de vidas, isso é em conta dos cuidados da comunidade,
parabenizou também todas as pessoas que estão na linha de frente da saúde, porque eles
são os verdadeiros guerreiros; falou que nós tem a opção de ficar em casa se cuidando,
enquanto eles da saúde não tem outra saída a não ser ficar ali e cuidar dos doentes.
Encerrou sua fala dizendo que essa semana a vereadora Bia e o vereador Benito
receberam críticas no sentido de que os dois vereadores serão as pessoas que serão
manipulados pelo prefeito Edilson Alencar, o que não é verdade, pois a vereadora Bia e o
vereador Benito foram eleito pelos voto do povo e iráo fazer tudo aquilo que for de bem pra
comunidade e exigiu respeito; disse que a vereadora Bia quando resotveu sair para
vereadora, fez compromisso com o povo e finalizou que veio de uma fâmília muito humilde,
mas muito honesta também e muito verdadeira; concluiu que a vereadora não pode se
acovardar diante da população e que o aquilo que for melhor para a população vai ter sim
o apoio da vereadora Bia, por outro lado o que não for bom para o povo, vaiter o voto contra
da Bia, porque esse é o perfil da vereadora Bia do Assentamento. Encerrou agradecendo
à Secretaria de Obras e a gestão municipal pelo apoio que eles estão dando aos produtores
lá do assentamento, que estão trabalhando com silagem, parabenizou também àqueles
produtores pela iniciativa, posicionou-se no sentido de que, se a gente mudar a nossa
cultura, o nosso leite vai ter um retorno melhor; afirmou que a vereadora Bia não tem um
!ado, que quer representar o povo de maneira geral, desejou que Deus dê sabedoria a todos
os colegas. O presídente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu o uso da Tribuna ao
excelenÍíssimo senhorvereador Ailton Ferreira por oito minutos que, cumprimentou o
presidente da Casa, cumprimentou os demais vereadores, colegas, amigos, disse que os
vereadores tem uma missão super importante, somos abençoados por Deus, temos o
direito, o dever e a obrigação de representar parte de uma nação que são os munícipes de
Presidente Médici; cumprimentou a imprensa através do amigo Deivson Bezerra,
cumprimentou também Edinaldo Lima, cumprimento a assessora da Câmara Denize,
recente servidora contratada da Câmara, cumprimentou o diretor de esporte, cumprimentou
o vice-prefeito José Carlos que representa o prefeito municipal, na oportunidade deu as
boas-vindas ao vice-prefeito que está ingressando na política; Falou que estamos alegres
e sorrindo porque estavam iniciando mais uma legislatura e tem cterteza que esse sorrido
nem sempre vai estar estampado, mas eu vejo aqui em cada pessoa o preparo; falou que
estamos preparados e terão quatro anos, temos o direito e a obrigação de representar essa
população muito bem; Narrou que um dos motivos que lhe traz a tribuna é que foi
encaminhado para a Câmara ofício, onde fui nomeado líder de governo, e a primeira missão
do líder de governo nessa Casa é tazer um elo de ligação entre Legislativo e Executivo, ter
um clima harmônico entre os dois Poderes e, que aceitou essa missão porque vê hoje na
administração que eles não querem de forma nenhuma íazer nada de errado e aquilo que
estiverem fazendo de errado, o vereador professor Ailton sempre foi bastante da paz, ou
seja, primeiramente vamos conversar, porque as vezes nós fazemos, cometemos alguns
erros, no sentido de acertar, nesse momento vocês poderão ter certeza que nós iremos
conversar para podermos mudar o caminho; disse que vê no Poder Executivo muita força
de vontade, principalmente nos secretários que nos atende com todas as explicações
necessárias, vê hoje que esse município daqui a quatro anos tem tudo para estar
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remodelado, que ontem falaram com
da área urbana tambem; Aduziu que estamos passando por uma situaçao difícil a nível demunicípio, a nívelde estado e a nívelde país, mas com a experiência que tem o Executivo,posso dizer claramente que Deus colocou esse homem para que ele possa ficar mais quatro
anos que será o melhor para o município de Presideàte ubOici, naô quero e não estoumenosprezando nenhum outro candidato ou nenhum outro concorrente. Disse que estábastante contente, que não começou hoje, a partir do momento que fomos eteito, p6 qr",é bastante conhecido, as vezes t9m uma vantagem e um desvantagem, principatmente
quando se falam que o professor Ailton já tem dõis mandatos, algurã" p"sroas pensam
que sabe tudo, ninguém sabe tudo, masé uma satisfação enormé ,61zer parte do terceiro
mandato, não consecutivo, mas intercalado e que tem sím, um pouco ãe experiência e que
vai tazer o máximo pelo município e poder entregar o meu mandato no final de ZO24 nomínimo com o nome, porque o homem sem o nome, sem prestígio, pode ter certez, qr"
ele tem que abandonar o barco e até mudar do municípib, .oãlo'iã moro aqui há trêsdécadas e meia, um nome bastante conhecido, entào temos lue ter no mínimo
responsabilidade. Destacou que o Executivo e o Legislativo devem ."grii nr-oni"àil;i"
e se isso não ocorrer quem vai perder é a populaçao e consequentemente os vereadores;
enfatizou que o vereador Ailton estará púto para caminhar de mãos dadas com o
Executívo parafazer o melhor. Falou que foi procurado pela vereadora Matilde e chamou a
atenção quanto a extensão da área rural d'e Médici, que é enorme, são mais de mil equatrocentos quilômetros de estradas e que não é brincadeira, principalmente os
vereadores da área ruralsabem que somos muitos procurados, que até merece um prêmio
do pessoal da sétima linha, porque estão até esquecendo o nome do prefeito, que seu
número do celular tem há mais de vinte anos, digo pra vocês que ele não para, que as
mensagens não parSm de chegar, que o prefeito agora vai ficar um pouco descansado,
tudo é o professor Ailto_n, e naquele setor ali do assentamento da vereadora Bia e Matilde,
não tem dúvida e aquilo que o vereador Ailton puder fazer pra ajudar as vereadoras, irá
ajudar com qualquer secretaria, estará fazendo o elo de ligaçào, intlusive fui procurado em
outros setores, 118,.140,144, pois sou representante do município de Presidente Médici,
algumas pessoas falam que o vereador Ailton fala muito da área rural e perguntam e a área
urbana? No pleito passado foram muitos os recursos colocados pelo veieador Ailton dentro
da área urbana, o vereador Ailton conseguiu um milhão e trezentos e trinta e cinco mit reais
de recursos, que não foi brincadeira, foi uma benção divina, fez destaque aos recursos que
resultaram naquele bloqueamento nas ruas próximas ao estádio, quatrocentos mil reais,
conseguido através do ex-deputado Nilton Capixaba. Ressaltou a importância da emenda
conseguida através da ex-deputada federal Marinha Raupp (MDB) que conseguiu recursos
que possibilitará a construção da Unidade Básica de Saúde do Novo Riachuélo, encerrou
seu discurso tecendo elogios ao vice-prefeito José Carlos que com certeza será uma
pessoa capacitada e que Presidente Médici estará ganhando bastante e que também será
um elo de ligação entre o Legislativo e o Executivo. O presidente Edirtei Cassimiro de
Oliveira concedeu o uso da Tribuna a excelentíssima senhora vereadora Matilde
Ribeiro Pinto da Silva por oito minutos que, saudou com um bom dia a todos e todas
presentes a primeira sessão ordinária e, em primeiro lugar cumprimentou o presidente Lei
do Riachuelo, cumprimentou a Mesa Diretora, em nome do professor Ailton cumprimentou
os demais colegas vereadores, saudou com pêsames de consciência a família do seu
Juraci, cumprimentou a imprensa que se faz presente através do Deivson Bezerra e
Edinaldo Lima, cumprimentou o vice-prefeito José Carlos, bem como todos os servidores
da Casa, fez menção ao vereador professor Ailton que o mesmo estar representando o
prefeito, estar como o líder do prefeito na Câmara, que o ponto de vista da vereadora e dos
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colegas que compoe a Me

ffi.f::"::l:llT!]j: ::i1?l91po.?yração de presiáente Médici, ,r, f",. nós podermosum bom trabalho para Presidente Médiói, e necessario que a aominisffi;: ã"'iaã:;;prefeito tragam as,demandas para os vereadores, citou o secretário de saúde, o secretáriode educação, o Fábio, secretário de agricultura,-a Ássistência §àãirl, tem certeza que osnove vereadores,^inclusive o professol Ailton, está pronto e aberto para ouvir todas asdemandas que 
I9T. do..município, para. dar sugestão, ajudar e aprovar, porque nósqueremos um Médici melhor, que tem certeza dissã, pois oó vereadoràs andam na cidadee as pessoas chegam no anseio de procurar pra gente, muitas vezes o vereador não temessa resposta e temos que buscar, por isso pediu ao líder oo prereito e ao vice-prefeitoJosé carlos que traga as ideias, os probtemas e passe para os colegas, porque iremosamadurecendo as ideias para ajudar nosso.município. concluiu ressaltando que é agentede saúde em Presidente Médici há dezesseis .no"'à que estar vereadora para ajudar, queé oposição, não é contrária ao prefeito, mas prm pão'"rem ajudari"ro, que saber o queestar acontecendo; afirmou que os vereadores estão abertos ao diálogo. Alertou aosvereadores para ter um cuidado especial com a pandemia, pois está se perdendo colegasde trabalho para a pandemia e encerrou seu discurso afiimanoo qG os vereadores sãoespelh-os para a população. o presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu o usoda Tribuna ao excelentíssimo senhor vereador Ang_eto carrara por oito minutos que,cumprimentou o vereador Edirlei Cassimiro/Lei do -Riacnuelo, 

ãümprimentou todos osdemais vereadores presentes, como também os colegas Benito e Juraci (ausentes),cumprimentou os seruentuários da ,Casa, procuraãor jurídico, assesso r jurídico,
cumpimentou o vice-prefeito José Carlos, o doutor Janai, ,uÃjri*"ntou o diretor deq:po'Íes, cumprimentou os membros da imprensa e demais'pessóas presentes. Em seudiscurso pediu a benção de Deus para que possibilite fazer'uma-jãstão voltada para ointeresse pÚblico,. foi o que pregamos na campanha, buscar a melhór forma, o debate vaihaver, indiscutivelmente não tem fugir do debate, mas que seja um debate para melhorar,para engrandecer; Falou que quer aprender muitos com os senhores vereadores, se coloca
humildemente para discutir com os senhores vereadores, pois também estou aprendendo,
é vivendo e aprendendo, é isso que se faz no dia a dia; prometeu um bom relacionamento,
respeitá-los e trata-los_com equidade, buscar sempre a sabedoria do Senhor Deus que, o
tempo e a hora é do Senhor, tudo irá acontecer dêntro da normalidade que Deus quiser;
mencionou que o embate político vai haver, a procura de espaço taz parlé da propoição eda matéria política; parabenizou o vereador Áifton por ter sido indicado como o líder do
governo municipal, que vai favorecer bastante cobrar do líder junto ao Executivo, vai impedir
que a gente tenha que fazer isso, se faltar algum documento, peçamos ao líder para ir ao
Executivo, mas as vezes tacham a gente comõ sendo contra o Executivo, ninguém é a favor
da coisa errada, mas ninguém é contra a coisa que é certa, seria muita buirice da minha
parte dizer que sou contra o executivo e vou fazer oposição, vou fazer oposição por aquilo
que efe náo fizer, aí eu vou me opor a ele, porque quatro-anos já se passaram, o 

-Executivo

hoje tá preparadíssimo pra não cometer erros, porque a fase de aprendizadiojá passou,
vou cobrar do Executivo as melhorias, a execução dos projetos, a elaboração dbs'planos,
principalmente no Conselho Municipal de Saúde, que tem ficado muito distánte, vou cobrar
o plano de aplicação juntamente com os conselheiros, a execução dos projetos, a execuçâo
do orçamento, porque não se pode, não estou dizendo que está tendo ou que neóse
momento exista, mas todo recurso da saúde tern que ser executado dentro do mês, aqueles
valores que é pra atender a falta do medicamento a compra da consulta médica
especializada, a realização dos exames; falou que vai cobrar que não se pode manter
dinheiro em conta na saúde, aquele que detém recurso nas conta é porque deixou de
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não como opositor.ou.como inimigo, mas como parceiro se quiser me-ouvir, se não qriseime ouvir ai fica difícil, mas se quiser dou a mão pra que juntos possamos fazer umaadministração voltada para o interesse público no nosso municÍpio, seja na educação, sejana saÚde, seja na secretaria de obras, dou a minha mão, quero dar a minha contrinuiçaâ;
aduziu 9ue quer ver o Conselho do FUNDEB que não está funcionando, como e qre ia.com o dinheiro da educação se nós não temos ó ruNoea funcionado, a diferença e muitogrande entre o dinheiro do FUNDEB e o dinheiro do SUS, o §us busca mais oabastecimento de nossa farmacinha, dos nossos laboratórios, dos equipamentos
hospitalar, da questão dos insumos para a saúde, FUNDEB analisa mais o lado profissionalpara incentivar o profissional para ser valorizado, o FUNDEB é o inverso do SUS, mas oFUNDEB tem que ter seu conselho funcionando para saber se os proÍissionais da área daeducação estão sendo valorizados ou não; conclulu afirmando gue quer ajudar nessas duasáreas, saúde e educação; encerrou sua fala e disse: Contribuii e meu lema, contribuir e avontade de trabalhar em conjunto, dessa maneira se dirigiu aos colegàs vereadores quepodem contar com o vereador Carrara, que não dará bola áas costas dé ninguém, pois souum vereador que ainda. estou aprendendo e é com os colegas que irá àprenoer mais ainda,com mais esse mandato.

EsrADo nn Roxoôxm
. PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂuIu MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

3!9199r os programas, todo mês
Médici; mencionou o vereador que irá ser bastante zeloso petos recursos da área de saúde,

trabalhos nq plenário. o ro de otiveira "offipalavra o vice'prefeito José Garlos que disse: Em nome do vereador Lei do Riachuelo
cumprimentou toda a Mesa Diretora, em nome do Edinaldo Lima cumprirentou todos ospresente e toda população de Presidente Médici, em nome da vereadora Bia cumprimentou
todos os vereadores; falou que está representando o prefeito municipal de presidente
Médicie que é muita honra está representando o prefeito nesta primeirá sessão; mencionou
ao presidente e aos vereadores que o Poder Executivo estará sempre aberto, sempre
presando pelo diálogo entre os Poderes; falou que devido ao atual problema de pandemia,
todos os gestores está encontrando dificuldade e resolver todos os problemas que o
município enfrenta; claro que devemos dar um cuidado especial a pandemia, mas não
podemos também deixar de cuidar dos outros problemas, nós precisamos cuidar da saúde,
cuidar da vida, mas não podermos abandonar os demais setores; disse que o município de
Presidente Médici tem uma área específica para combate a covid, com doze leitos para
atender as pessoas que precisarem ficar internadas e que esses leitos não foram
necessários ser usados ao mesmo tempo, o máximo que foram usados foram cinco leitos,
além desses leitos o município tem três respiradores que também não foram usados ao
mesmo tempo ainda, infelizmente não temos UTI e orientou e recomendou a todos para ter
muito cuidado com a covid, pois o estado de Rondônia não tem UTI disponível; encerrou
dizendo que os serviços da secretaria de obras está tendo dificuldade devido a grande
extensão de estradas, bem como devido às fortes chuvas que cai em nossa regiãó, mas
pelo menos estamos tentando deixar as estradas trafegáveis e fazer com que não fiquem
as estradas bloqueadas, além do mais precisamos também cuidar e dar uma trabalhada na
área urbana, principalmente nos locais mais críticos das ruas tem uma programação
iniciando hoje, que é suma importância esse trabalho aqui; encerrou faianão qué o
município necessita iazer o concurso público e a reforma administrativa que são
prioridades desse primeiro ano de trabalho, que o Executivo está sempre pronto para
trabalhar em harmonia com o Legislativo, pois é uma obrigação constitucional e é princípio
de nossa administração e estar aberta ao diálogo para oferecer o melhor trabalho em favor
da população; por flm dÍsse que o erro é inerente do ser humano, que qualquer um de nós
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poderemos cometer algum erro, mas os
pode é que não sejam erros de má fé, porque quando existe a mã ré já'é a premeditação
de Íazer a coisa errada, já não é mais erros, nossa mensagem é que éstamos dispostol a
trabalhar em harmonia com o Legislativo em favor da popúção de Presidente Médici. Em
continuação, o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Otiveira solicitou ao
primeiro'secretário Angelo Carrara que fizesse a leitura das matérias que tramitam para
deliberaçâo do Plenário, que assim oÍez: leitura do Requerimento no OO1t2O2i de auioria
do vereador professorAilton Ferreira (MDB). Na sequência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e voiação pelo Plenário o Requerimento no
00112021 de autoria do vereador professor AiftoÁ Ferreira que foi aprovado pàr

continuando o primeiro-@
Carrara fez a leitura do Requerimento nTOUZOZI de autoria do vereador professor AÍton
(MDB). Na sequência o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em
discussão e votação o Requerimento no 002t2021 de autoria do vereador professor Ailtonque foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores. Gontinuando o
primeiro-secretário engen slioit iiãrúrià
do vereador professor Ailton (MDB). Na sequência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votação o Requerimento no OO312O21 de
autoria do vereador professor Ailton_que foi lprovadb por unanimidade dos senhores
vereadores. Na sequência o vereador/presiden u
em discussão e votação pelo Plenário a retirada da Ordem do Dia da votação para
constituição das Comissões Permanentes da Câmara Municipal, levando em ôonta as
ausências justificadas dos vereadores Benito AIves da Cruz e Juracijovem Bazilio,que foi
aprovado por unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou o Projeto de Lei no 007t2021 de autoria do poder
Executivo Municipal a disposição da Comissão Especial para exarar o parecer ao projeto
de Lei. O presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira soliciiou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara a leitura do ofício no 081/Gabinetet2O21, que assim oiez. Não havendo riais
matérias na Ordem do Dia, o presidente Ediilel Cassimiro de Oliveira concedeu a
palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais a fim de que se manifestem sobre
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e g5 do Regimento Interno da Câmara Municipal. Em explicações
pessoais todos os sete vereadores presentes se manifestaram no sentido de não ." àpot
a modificação do horário das sessôes ordinárias, devendo aguardar que seja dado entrada
e votado o Projeto de Resolução para modificação do hórário das sessÕes. Estavam
presentes na sessão os servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos,
Denize Gonçalves, João Valdivino dos Santos, Paulo Rogério, José Juarez Barbosa dos
Santos, representantes da imprensa. Terminou a primeiá sessão ordinária quando era
onze horas e trinta e quatro minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de
Deus, o presidente Leido Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José JuarezBarbosa
dos Santos, chefe de gabinete da presidência, transcreviesta Ata, que é a pura expressão
da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo
presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENARIO cAclLDA PENHA DE ABREU, 1s de fevereÍro de 2021.
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